



Nouveaux leaders, Nouvelle Génération

COMMUNIQUE DE PRESSE

10 Septembre 2023

À propos de l'incident tragique concernant Martin Hounga

Objectif Bénin 2026 (OB 26) suit avec un grand intérêt les événements liés à l'opération ayant conduit à la mort de Martin Hounga, lors d'une intervention policière à Hèvié.

1. Nous adressons nos condoléances les plus sincères à la famille de Martin Hounga, à ses proches et à toute la communauté. Votre douleur est palpable et nous tenons à vous assurer de notre compassion et de notre soutien inconditionnel.
2. Nous appelons toutes les parties à faire preuve de retenue. Si la colère et la frustration sont légitimes, nous insistons sur l'importance d'une réaction pacifique et prions pour que l'on évite toute escalade.
3. OB 26 sollicite le tribunal de première instance de première classe d'Abomey Calavi pour une enquête approfondie, transparente et diligentée dans les plus brefs délais sur cet incident. Il est impératif de faire toute la lumière sur cet incident afin que justice soit rendue.
4. Nous saluons et appuyons toute initiative citoyenne pacifique et appelons ceux qui s'expriment sur les réseaux sociaux à faire preuve de mesure, évitant des déclarations incendiaires sur un sujet si délicat. Par ailleurs, nous encourageons la police à œuvrer continuellement à renforcer la confiance mutuelle avec la population.
5. Nous réitérons enfin notre engagement pour un Bénin où chaque citoyen jouit de la sécurité et est à l'abri des injustices et des actes de violence. La construction d'un avenir serein et sûr est l'affaire de tous : société civile, autorités et citoyens doivent œuvrer main dans la main.

**Pour le mouvement OB 26,
Juste Riphat MITOKPE,
Responsable de la Communication, OB 26.**